

# Tennisnews

Tennis-Abteilung des TSV Ochenbruck - Redaktion: h.szabadi@tsv-ochenbruck.de



22. Newsletter 2023

Redaktion: Jürgen Schiedermaier

Die Saison ist vorbei wir müssen leider wieder einpacken.  
Am 21.10.2023 findet unser diesjähriger Herbstarbeitsdienst  
statt.

Start ist wie gewohnt um 9.00 Uhr

## Tennis Schnuppertraining am Weltkindertag



Auch in diesem Jahr fand am 20. September 2023 auf der Tennisanlage des TSV Ochenbruck ein einführendes Tennis-Schnuppertraining zum Anlass des Weltkindertags statt. Die Veranstaltung erstreckte sich über den gesamten Vormittag und richtete sich an die Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 4 der Grundschule Schwarzenbruck. Insgesamt nahmen in diesem Jahr 152 Kinder begeistert an diesem Ereignis teil.

Mit tatkräftiger Unterstützung von Robert, unserem engagierten Platzwart, Petra Heiser, einigen Lehrkräften und in enger Zusammenarbeit mit der Tennisschule MiMa, wurden sechs Stationen eingerichtet, an denen den jungen Teilnehmenden spielerisch die Grundlagen und Feinheiten des Tennissports nahegebracht wurden. Dabei lag der Fokus auf wichtigen Aspekten wie die Koordination der Füße, Ballgefühl, die korrekte Haltung des Schlägers, Techniken zum Schlagen des Balls und vor allem der Spaß am Spiel.

Die Kinder hatten die Gelegenheit, ihre Fertigkeiten an den verschiedenen Stationen zu erproben. Durch die erfahrene Anleitung und Betreuung der Trainer der Tennisschule MiMa und den freiwilligen Helfern wurden die kleinen Sportlerinnen und Sportler motiviert, mit Begeisterung ihr Bestes zu geben und ihr Interesse für den Tennissport zu wecken.



Nach einer aufregenden Zeit voller sportlicher Herausforderungen und Lernerfahrungen erhielten alle

Teilnehmenden als Erinnerung an diesen besonderen Tag eine kleine Urkunde, die ihren Eifer und ihre Teilnahme am Tennis Schnuppertraining würdigte. Die strahlenden Gesichter der Kinder zeugten von ihrem Spaß und der Freude an dieser gelungenen Veranstaltung.

Das Tennis-Schnuppertraining am Weltkindertag war ein voller Erfolg und ein gelungenes Beispiel für die Förderung des Tennissports unter den jüngsten Mitgliedern unserer Gemeinschaft. Wir werden dranbleiben, damit solche Initiativen weiterhin stattfinden und den Kindern die Möglichkeit bieten, ihre Leidenschaft für den Tennissport zu entdecken und zu vertiefen.



Abschließend möchte ich einen besonderen Dank an unseren Platzwart Robert, an die Tennisschule MiMa und an Petra Heiser aussprechen. Ihre Unterstützung, Engagement und Organisation waren entscheidend für den Erfolg dieser Veranstaltung.

Mit sportlichen Grüßen,

Euer Jugendwart Matthias